

## SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Publication: "Mon combat pour la paix dans le monde", un engagement pacifiste

Hans NDONG MEBALE Libreville/Gabon

UTODIDACTE, amoureux et passionné de la paix et de la démocratie dans le monde, Évariste Ngwenyen vient de publier son premier ouvrage "Mon combat pour la paix dans le monde". Un livre de 134 pages, reflet des réflexions de l'auteur sur des mécanismes à même d'instaurer une paix durable entre les États.

" Après 22 ans de recherches personnelles – j'ai commencé ce projet en Égypte en 2001-, j'ai eu la chance de vivre un certain nombre d'expériences qui m'ont amené à mettre tout ceci par écrit. Pour moi, la paix c'est l'harmonie entre le corps, l'esprit, la communauté et l'environnement ", souligne l'écrivain. En raison de son parcours, Évariste Ngwenyen propose à ses lecteurs un style se rapprochant du familier.

À l'heure où les conflits, la



L'auteur entend œuvrer pour la paix dans le monde.

haine et les discriminations sociales sont observables dans tous les pays du globe, Évariste Ngwenyen se veut être un fervent militant pour la solidarité et le rapprochement des peuples. L'écrivain, natif de Douala, aborde, outre la problématique de la paix, des thématiques ayant trait aux nouvelles technologies de l'information et de la communication (NTIC), à la politique, à l'économie, à l'immigration ou à la culture.

## ENI Saint-Paul: une nouvelle promotion sur le marché du travail



Les lauréats autour du fondateur de l'Eni Saint-Paul et leur parrain Patrick Ponsard Nama.

J.A Libreville/Gabon

RÉÉES en 2010, dans l'optique de mettre à la **d**isposition du monde de l'enseignement au Gabon des enseignants du primaire et du préprimaire de qualité, les Écoles nationales des instituteurs (ENI) Saint-Paul de Libreville et de Ntoum viennent de livrer leur 12e cuvée à l'occasion d'une cérémonie solennelle à Libreville. Situées dans le 2e arrondissement

de Libreville et dans la commune de Ntoum, ces deux écoles ont eu pour parrain de cette 12e promotion, Patrick Ponsard Nama. Aussi ce dernier s'estil félicité de l'encadrement des deux structures pour le travail accompli durant deux ans de formation ayant permis de mettre sur le marché de l'emploi, 18 lauréats.

S'adressant à ses filleuls, M. Ponsard Nama les a félicités pour le choix de former les esprits. D'autant que: " C'est

vous, en réalité, qui façonnez les citovens de demain..."

Le fondateur des deux écoles de formation Paul Ndong Angoue a, pour sa part, remercié le parrain d'avoir accepté ce choix et également les autorités ministérielles ayant pris part à cette cérémonie.

Quant aux lauréats, ils ont manifesté leur reconnaissance au corps enseignant mais également au parrain à qui ils ont offert un tableau en pierre de Mbigou, en guise de reconnaissance.

## Mouvement Assi Suka: unis autour d'un idéal collectif

F.S.L Libreville/Gabon

apolitique œuvrant pour le rassemblement des filles et fils de la communauté okande en général, le développement social, culturel et économique du village Aschouka, dans le district de Makeko (Lopé) en particulier, le collectif Assi Suka était récemment en assemblée générale à Libreville. Objectifs: établir une feuille de route d'actions communautaires à court, moyen et long termes, et réfléchir sur ses missions d'activités prévues en août prochain.

Dans son allocution de circonstance, Maxime Adego,

Un moment de retrouvailles des membres de la communauté Okande à Libreville.

le vice-président du collectif, a décliné quelques actions à mettre en place pour le développement du village Aschouka, sur la période 2022-2025. Parmi celles-ci, on note les travaux d'entretien et d'adressage de la localité, l'apprentissage et la

valorisation de la langue, l'aide aux nécessiteux, la création d'une coopérative artisanale, la réalisation de pompes d'hydraulique villageoise, la construction des toilettes publiques, celle de la case de passage, etc.

